

Saint-Étienne-de-Montluc

Le marché de Noël se prépare ardemment



Le traîneau sera richement décoré et pourra accueillir le Père Noël et les enfants.

(Photo: Quest-France)

L'association Noël sur les étoiles est en pleine préparation de son futur marché de Noël, qui aura pour thème « Noël sous la neige ».

Avec trente exposants en gastronomie et trente autres créateurs, les visiteurs pourront se régaler, le week-end des 2 et 3 décembre, et trouver de belles idées de cadeaux, en consommant local, au marché de Noël.

Pour cette septième édition, de nombreuses animations ponctueront les deux jours : déambulation musicale, maquillage, manège, expositions...

Le samedi, vers 10 h 45, le traîneau du Père Noël sera suivi du groupe Christmas Jazz-band, ainsi que des Bartos Clowns. Une exposition « fête foraine et Lego » sera visible à la salle des Loisirs. À 17 h 30, le Père Noël fera une balade nocturne dans le centre-bourg, avec la présence d'enfants des écoles de La Guerche et de Sainte-Marie, et leurs lucioles lumineuses

spécialement conçues pour cette occasion.

Un Noël généreux et solidaire

L'association Noël sur les étoiles mettra à l'honneur deux associations : Romain Sourire et Asap for Children, afin de soutenir les parents de Romain, Satine et Charlie dans leur combat contre la maladie et le handicap. Pour cela, une tombola sera organisée avec, pour lots, des articles des exposants. Le bénéfice de la vente sera versé aux deux associations.

Montluc Cinéma fera aussi partie de cette aventure solidaire, qui projettera Napoléon, dimanche 17 décembre. Là encore, les bénéfices seront offerts aux deux structures.

Samedi 2 décembre, de 10 h à 19 h, et **dimanche 3 décembre**, de 10 h à 18 h, parking du Moulinet, à Saint-Étienne-de-Montluc

SAINT-ETIENNE-DE-MONTLUC

Les décors du marché de Noël en fabrication



Peinture, soudure, menuiserie, bonne humeur, les ingrédients de l'atelier décors.

Photo Presse Océan

L'organisation du marché de Noël, c'est une histoire de copains bénévoles qui entraînent avec eux d'autres copains, puis d'autres copains. Et pour finir, ce marché des plus hauts en couleur porte le nom de l'association qui l'organise : Noël sur les étoiles.

Pas de recours à des agences de communication et des professionnels de la scénographie. Non, un « atelier décors » est installé dans le nouveau hangar de l'association, où se relaient un groupe d'environ 20 bénévoles qui manient l'ascie sauteuse, le pinceau, le papier mâché, le fer à souder.

Presses Océan leur a rendu visite ven-

dredi 17 novembre et a constaté que les décors étaient déjà bien avancés : un Arlequin, un igloo, un caribou, un lutin, une étoile de Noël, des sapins et des cadeaux.

L'objectif est d'habiller la place du Moulinet et la rue Aristide-Briand. Tout doit être prêt le matin du samedi 2 décembre.

Et comme l'ambiance est excellente, Noël sur les étoiles accueille encore des nouveaux bénévoles, en particulier pour le montage le vendredi 1^{er} décembre après-midi et pour le démontage le dimanche 3 en fin d'après-midi.

Contact: noel.sur.les.etoiles@gmail.com

Saint-Étienne-de-Montluc

Le Père Noël, un messager auprès des résidents du Sillon



Poppy et le Père Noël ont apporté un moment de joie aux résidents du Sillon, qui ont tous reçu une clémentine et une jolie carte illustrée par des enfants.

(Photo: Quest-France)

Le marché de Noël, organisé par l'association Noël sur les étoiles, a fait le plein le week-end des 2 et 3 décembre, avec plus de 6 000 visiteurs. Les parents ont pu satisfaire leurs papilles, tandis que les enfants participaient aux nombreuses animations.

Outre le maquillage des enfants, Poppy, alias Alexandra Launay, a ani-

mé, auprès des enfants, un atelier de cartes postales à destination des personnes de la résidence du Sillon, ainsi qu'une vidéo dans laquelle les enfants adressent en chantant un joyeux Noël aux aînés.

Ces réalisations leur ont été remises, mercredi, par le Père Noël et Poppy, à l'heure du déjeuner.

SAINT-ETIENNE-DE-MONTLUC

Déambulation nocturne et diverses animations au marché de Noël



Le marché de Noël, c'est aussi une parade nocturne le samedi soir.

Activité Presse Océan

L'association Noël sur les étoiles invite toutes les Stéphanoises à participer à la 7^e édition du marché de Noël le samedi 2 et le dimanche 3 décembre place du Moulinet. Et cette année, le marché s'appellera Noël sous la neige. En effet, les organisateurs ont écrit au père Noël pour lui demander de venir, avec de la neige l'été prochain encore, les bénévoles n'ont pas hésité et se sont assurés la présence de 34 exposants créateurs et 27 exposants en gastronomie, une décoration des espaces réalisée par les bénévoles lire Presse Océan du lundi 20 novembre), des déambulations musicales, le manège Musicalin pour les enfants, un stand maquillage, des expositions, et cela va de soi, la présence du père Noël, sur son traîneau ou au chaud dans son chalet.

Vous pourrez rencontrer également deux associations de solidarité, Romain Sourire et Asap for Children, que Noël sur les étoiles soutient depuis longtemps. Tout commencera à partir de

10 h le samedi 2 décembre avec l'arrivée du père Noël avec ses rennes et son traîneau, suivie d'une déambulation dans le centre bourg avec le groupe Christmas Jazz-band, les Bartos clown et le traîneau du père Noël. Toute la journée jusqu'à 19 h exposition fête foraine et Lego®, les P'tits Sultans de Mane et de multiples animations. Et à 17h30, Les enfants des Écoles et leurs lucioles lumineuses accompagneront le père Noël pour une balade nocturne en centre bourg.

Et le dimanche 3 décembre, tout recommence, presque à l'identique, excepté la déambulation nocturne. Une restauration sur place est également prévue. Mais le Marché de Noël, ce n'est pas seulement ces deux jours d'animation. Le Montluc cinéma proposera une séance spéciale au profit de Romain Sourire et Asap for Children Idote sur son programme.

Pour en savoir plus, visitez www.marche-noel-montluc.fr et [facebook/processementnoel](https://www.facebook.com/processementnoel)